

CONTENIDOS

Páq

Novedades de Noviembre:	Premio IOCIM (Excelencia en Calidad y Dirección Institucional en Salud)	3
	Campaña de Higiene de manos	5
Novedades de Diciembre:	Celebración de Navidad en la clínica	6
	Celebración del día del médico	9

William James Aristizabal Fernandez

Gerente General

Sandra Gallo Arenas

Subgerente Asistencial

Mónica Mesa Oliveros Oscar Manuel Ortiz Fernández **Subgerente Financiera Subgerente Administrativo**

Jose Luis Rodriguez

Coordinador de Planeación y Calidad

Miguel A. Chizner

Coordinador de Comunicaciones

Diseño y Diagramación

Juan David A. López

Diseñador Gráfico





Premio a la excelencia
en Calidad y Dirección Institucional
en salud IOCIM 2024
Única IPS

nivel Latinoamérica en recibir este galardón.

Clínica Medical Recibe el Premio a la Excelencia en Calidad y Dirección Institucional en Salud IOCIM 2024



Clínica Medical celebra con orgullo la recepción del prestigioso **Premio a la Excelencia en Calidad y Dirección Institucional en Salud IOCIM 2024,** un reconocimiento otorgado por el Consejo Directivo del Instituto Internacional de Investigación y Calidad en Salud (IOCIM). Este galardón destaca a las instituciones de salud más sobresalientes por su abnegada labor, excelencia en el servicio y contribución significativa a la mejora de la salud en su especialidad.

Reconocimiento a la Innovación y Calidad

El premio reconoce a Clínica Medical como la institución de salud más destacada en su especialidad durante la vigencia 2024. Este logro es un reflejo del compromiso constante de la Clínica con la innovación en sus procesos, la excelencia en la atención al paciente y su enfoque integral en traumatología.



Un Modelo Integral que Marca la Diferencia

La Clínica Medical se ha posicionado como un referente en la atención de traumatología gracias a su modelo de prestación de servicios, que asegura un cierre completo del ciclo de atención. Desde el ingreso por urgencias hasta la rehabilitación final, cada paciente es tratado bajo un enfoque multidisciplinario que involucra a especialistas en urgenciología, ortopedia, neurocirugía, cirugía general, cirugía plástica y reconstructiva, entre otras áreas médicas. Este modelo garantiza una recuperación más rápida y eficaz, al tiempo que minimiza las complicaciones.

Compromiso con la Salud Global y el Bienestar

Bajo el eje temático "Salud Global y Bienestar: Perspectivas Interdisciplinarias", la Clínica también destaca por su enfoque innovador en el **mejoramiento continuo de sus servicios**. La implementación de protocolos de calidad, la adopción de tecnologías de última generación y la capacitación constante de sus colaboradores son parte de los pilares que la han llevado a recibir este reconocimiento.



Impacto en la Comunidad

Este premio también simboliza el **impacto positivo** que la Clínica Medical ha generado en la comunidad, no solo mejorando la calidad de vida de sus pacientes, sino también estableciendo un estándar de atención en la región. Al trabajar en red con diferentes sedes y coordinar equipos de profesionales altamente capacitados, la Clínica ha transformado la experiencia de atención médica en traumatología.

Un Futuro Prometedor

La recepción de este premio no solo reconoce el trabajo realizado, sino que también impulsa a la **Clínica Medical a continuar elevando sus estándares** de calidad. Este hito reafirma su visión de ser líderes en atención especializada y de seguir innovando para ofrecer servicios que transformen vidas.

Agradecimiento y Proyección

"Este reconocimiento es un reflejo del esfuerzo y la dedicación de todo nuestro equipo.

Estamos comprometidos a seguir trabajando con pasión y excelencia para mejorar la salud y el bienestar de nuestros pacientes," destacó la alta gerencia de Clínica Medical durante la ceremonia de premiación.

Clínica Medical agradece a todos sus colaboradores, pacientes y aliados estratégicos que han sido parte fundamental de este logro y renueva su compromiso con la excelencia en la atención médica, reafirmando su posición como un referente en la salud en América Latina.





Campaña de Higienización de Manos

Un Compromiso con la Salud y la Prevención

En Clínica Medical se llevó a cabo una campaña de sensibilización y educación dirigida a todo el personal sobre la importancia de la higienización de manos. Esta campaña tuvo como objetivo reforzar la cultura de prevención dentro de nuestro equipo de trabajo, con el fin de reducir la propagación de gérmenes y asegurar un entorno más seguro tanto para nuestros pacientes como para nosotros mismos. A través de diversas actividades pedagógicas, se logró transmitir el mensaje de manera dinámica y efectiva. Entre las iniciativas más destacadas se incluyen:



Circuito educativo

Se utilizó un circuito interactivo diseñado para ilustrar de manera visual los pasos correctos del lavado de manos, allí en cada paso se hacían preguntas referentes al proceso desde la aplicación del jabón hasta el secado adecuado de las manos. Los gérmenes pueden quedar en tus manos: Otra actividad clave fue la la técnica correcta del lavado de manos. visualización permitió colaboradores entender de manera clara cómo los gérmenes se propagan y la importancia de lavarse las manos en diferentes momentos del día o de alguna actividad en específico.



FALSE PLANTS TO SET TRINGS

Además de las actividades, durante toda la campaña se ofrecieron sesiones informativas y demostraciones prácticas sobre **la mejor técnica de lavado**, enfatizando la importancia de hacerlo de manera frecuente, en especial en los 5 momentos.

La participación activa de los colaboradores fue fundamental para el éxito de esta campaña.

A través de estas actividades, logramos fortalecer el compromiso de cada uno con la salud colectiva y la prevención de infecciones, generando un ambiente de trabajo más seguro y saludable para todos.

Agradecemos a cada uno de los colaboradores que se sumaron a esta iniciativa. Juntos, seguimos fortaleciendo la cultura de higiene y prevención en nuestra clínica.



en clínica Medical

Un mes de alegría y solidaridad

En nuestra clínica, la Navidad se vivió con mucha emoción y espíritu de unión. Durante todo el mes de diciembre, organizamos una serie de actividades para compartir momentos especiales y fortalecer los lazos entre todos los colaboradores.

Con el objetivo de transmitir el verdadero significado de la Navidad y agradecer a nuestro equipo por su dedicación, realizamos diversas iniciativas que hicieron de estas fiestas una experiencia inolvidable.

Novenas de los servicios

Como parte de la tradición navideña

se celebraron las novenas de los servicios

todos los colaboradores participaron con mucho entusiasmo, cada servicio de la clínica tuvo su propio espacio para reunirse, cantar villancicos y reflexionar juntos sobre el nacimiento de Jesús, promoviendo la convivencia y el sentido de comunidad.

Estos momentos no solo fueron un acto religioso, sino también una oportunidad para compartir risas, buenos deseos y fortalecer los vínculos entre los equipos de trabajo.

Las novenas se convirtieron en una tradición

esperada por todos donde cada día se celebra con

alegria y espezanza







Decoración navideña

y Ambiente Festivo

Además de las actividades mencionadas, la clínica se vistió de fiesta con hermosas decoraciones navideñas que crearon un ambiente acogedor y lleno de magia. Los árboles de Navidad, las luces y los detalles festivos en cada rincón hicieron que todos los colaboradores, pacientes y visitantes se sintieran parte de una celebración llena de esperanza y alegría.





Agradecimiento

y Compromiso

Estas actividades fueron una pequeña muestra de nuestro agradecimiento por el arduo trabajo de todos los colaboradores durante el año. A través de ellas, buscamos no solo celebrar la Navidad, sino también fortalecer el espíritu de equipo, la solidaridad y el compromiso con nuestra labor. Gracias a todos los que participaron y se sumaron a hacer de estas fiestas un momento tan especial.

¡Que la alegría y el espíritu navideño nos acompañen todo el año!

Celebración del

Día del Médico

Un Homenaje a la Dedicación y Compromiso.

Esta fecha tan especial Reconocemos

y celebramos el incansable trabajo de nuestros médicos



Quienes día a día entregan su conocimiento, tiempo y esfuerzo para velar por la salud y bienestar de nuestros pacientes. En nuestra clínica, celebramos esta fecha con una fiesta organizada especialmente para ellos, como una muestra de agradecimiento por su dedicación y compromiso con la salud de nuestra comunidad.

La celebración comenzó con un homenaje especial a todos los médicos que forman parte de nuestro equipo. Durante este evento, la Gerencia, en cabeza del Doctor William Aristizabal, destacó la labor de cada uno de ellos, resaltando su profesionalismo y empatía, cualidades que los convierten en pilares fundamentales de nuestra institución. Fue un momento emotivo, lleno de reconocimiento y aprecio por su arduo trabajo.



Show de Baile

Uno de los momentos más destacados de la celebración fue el show de baile preparado especialmente para los médicos. En este evento, los colaboradores tuvieron la oportunidad de disfrutar de un espectáculo lleno de ritmo, energía y entusiasmo, que sirvió para romper la rutina y fomentar la alegría entre todos los asistentes. El show se convirtió en una ocasión para relajarse, disfrutar y, por supuesto, bailar.



Un Encuentro de Unión y Gratitud

Además de las actividades recreativas, la fiesta contó con un espacio de convivencia y reflexión, donde los médicos pudieron compartir en sus respectivas mesas anécdotas, experiencias y así fortalecer los lazos entre ellos. Fue una ocasión para desconectar del estrés cotidiano y disfrutar de un momento de esparcimiento junto a sus colegas.

Agradecimiento y Compromiso La celebración del Día del Médico no solo fue un acto de

La celebración del Día del Médico no solo fue un acto de alegría, sino también una reafirmación del compromiso que nuestra Clínica Medical tiene con la calidad de atención médica. Este evento fue un pequeño pero significativo gesto para recordarles a nuestros médicos lo valiosos que son para nuestra institución y la comunidad a la que servimos.

Agradecemos profundamente a cada uno de nuestros médicos por su dedicación y profesionalismo.

¡Feliz Día del Médico y que sigan cosechando éxitos en su noble labor!



Ingresa a nuestra Intranet

Recuerda mantenerte informado sobre todas las actividades que adelantamos en la institución.



Somos Clínica Medical

Contigo transformando vidas y siempre en busca de la excelencia.